

**El fotógrafo Gustavo Medina y Viajes La Molina
presentan:**

VIAJE FOTOGRAFICO



Gustavo Medina, fotógrafo de gran renombre en la isla de Lanzarote y la agencia de viajes La Molina colaboran y les enorgullece presentaros a todos este viaje fotográfico con destino a la bella isla de La Palma.

Por primera vez, La Molina, una de las agencias más importantes de Canarias, ofrece este tipo de viajes para todas las personas que les gusta mezclar dos de sus pasiones: la fotografía y el conocer diferentes lugares del globo terráqueo.

Este viaje, con destino a La Palma, permitirá conocer la isla donde ocurrió recientemente la erupción volcánica del volcán del Tajogaite, así como realizar un curso de fotografía durante 4 días donde se mezclará naturaleza y arte. gracias a las enseñanzas impartidas por el ilustre fotógrafo Gustavo Medina.

Gustavo Medina es un fotógrafo con una larga experiencia que ha sido reconocido por varias instituciones gracias a sus fotos, donde la naturaleza y el arte son una y se mezclan dejando postales únicas de la isla de Lanzarote. Gracias a su sacrificio, humildad y trabajo, no solo ha conseguido realizar fotos únicas, sino también cumplir el sueño de viajar junto a su familia para realizar fotografía en Islandia. Actualmente, ha conseguido ser una de las pocas personas que ha podido exponer su trabajo en La Graciosa.

Este viaje se realizará del 13 al 17 de Marzo según programa a continuación.

Miércoles 13 Marzo LANZAROTE - LA PALMA

Presentación en el aeropuerto 1 hora antes de la salida para trámites de facturación y embarque para volar con destino a La Palma, vía Tenerife. Llegada a La Palma, recogida de equipajes.

Al mediodía llegados al hotel, distribución de habitaciones. Por la tarde, se dará teoría e introducción en las temáticas fotográficas así como conocer nuestro equipo fotográfico para las distintas disciplinas a realizar en el viaje. Además, se hará salida para fotografiar el atardecer en las Salinas de Fuencaliente .

Jueves 14 Marzo

Fotografía de arquitectura recorriendo las principales calles de Santa Cruz durante la mañana. Por la tarde se irá a la Cascada los Tilos “fotografía de naturaleza” y por la noche si las condiciones son ideales se hará visita al mirador astronómico Llano del Jable para realizar astrofotografía.

Viernes 15 Marzo

Se hará un recorrido por la zona oeste de la isla y caldera de Taburiente. Así como por: Mirador de la cumbrecita, Parque nacional Caldera de Taburiente, Mirador de Tajuya para fotografiar el volcán Tajogaite y la costa oeste.

Sábado 16 Marzo

Ese día se realizará con temáticas de amaneceres y atardeceres. Se verá el amanecer desde el mirador del Llano de La Concepción y el atardecer desde El Roque de los Muchachos. Si las condiciones de la zona lo permiten, disfrutaremos del maravilloso cielo nocturno de la isla de La Palma.

Domingo 17 Marzo LA PALMA - LANZAROTE

Se desayunará y aprovechando que el vuelo de regreso sale por la tarde elegiremos algún punto estratégico para conocer y fotografiar antes del almuerzo .

Por la tarde legaremos al aeropuerto para facturar y volar con destino a Lanzarote, vía Gran Canaria. Llegada a la isla y fin del viaje.

PRECIO por persona

En habitación doble	685€
En habitación Individual	830 €

NO INCLUYE:

Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE

VUELOS: con Binter

13 mar	Lanzarote – Tenerife	08.25 – 09.15
	Tenerife – La Palma	10.00 – 10.30
17 mar	La Palma – Gran Canaria	18.20 – 19.10
	Gran Canaria – Lanzarote	19.40 – 20.25

INCLUYE:

- Billete de avión Lanzarote a La Palma y regreso con dto. de residente canario.
- Hotel en Santa Cruz o los Cancajos o en Los Llanos con desayuno y cena. Bebida no incluida
- Gustavo Medina como fotógrafo acompañante durante todo el circuito.
- Grupo Maximo de 8 personas + fotografo
- 3 almuerzos en ruta
- Seguro de asistencia.
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.

Nota:

El equipaje a llevar por persona es una maleta de 20 kg y un bolso de mano hasta 6 kg, por persona.

La **documentación**, DNI o pasaporte en vigor. No aconsejable para Personas con **movilidad reducida**.

Las localizaciones o días establecidos en el itinerario pueden estar sometidos a cambios debido a las condiciones meteorológicas del lugar o día, así como otros factores.